



CASA DE DIOS MINISTRIES: NUEVA IGLESIA, NUEVAS BENDICIONES PARA BRYAN/COLLEGE STATION

"De Betel a Bryan, De Bryan a las Naciones" (Inauguración el 1 de Enero a las 5.00 pm en SOS Ministries, 1700 Groesbeck St, Bryan)

Entrevista con el **Pastor Cristóbal Ledezma**

¿Como comenzó el ministerio Hispano en Betel?

Hace ya 12 años porque hispano hablantes venían a Betel. Yo traducía para ellos y también orábamos por ellos a final del servicio. Pastor Randy y otro hermano oyeron de Dios que necesitábamos un servicio para estas personas. Comenzamos los sábados y rápidamente tuvimos 25 personas pero hubo momentos que tuvimos solo una persona. En esos días íbamos a llevar personas a la iglesia y las traíamos a sus casas después. Y vimos salvación, sanidad y liberación desde el principio. Continuamos en fe porque Dios nos había llamado al ministerio y Dios se manifestaba. Años

después me llamó el Señor para cambiar el servicio a los miércoles después de 3 días de oración y ayuno. Y rápidamente tuvimos dos servicios: uno el miércoles y otro el domingo. Ya hace 6 años. El Señor ha mandado a personas de todo el mundo para ayudar en el ministerio, de Honduras, México, y ahora de España y Singapur, hombres que conocen a Dios y quieren servir.

¿Cuáles han sido los momentos más



importantes para el ministerio?

Hace cuatro años fuimos a una conferencia apostólica y profética con Guillermo Maldonado y Cash Luna donde recibimos impartición del Espíritu Santo. Esta nueva unción de poder y fuego nos la trajimos a Bryan y cambio el ministerio. Ya en la casa donde nos reunimos a la vuelta las personas se caían por el poder de Dios. Esto transformo el ministerio a un nuevo nivel de unción y revelación. Los servicios se volvieron más proféticos. Esto fue después de la imposición de manos del pastor Cash Luna que declaró "doble unción de fuego para usted" Muchas personas han crecido y han dejado la iglesia porque no podían crecer como iglesia pero hemos discipulado y visto a personas crecer en estos años.

¿Cuando recibiste el llamado para salir de Betel?

Cuando Mario Lara predicó en Junio en SOS Ministries el Señor me dijo y le dijo a mi esposa al mismo tiempo que saldríamos de Betel. Empecé a llorar y me quede en el suelo. Recibí confirmación por correo electrónico cuando predique sobre la mentalidad del Reino. Y me hablo de la Casa de Dios. Leí la Biblia y vi "Casa de Dios". El Señor también habló al pastor principal de Betel Cris Liotta para empezar una nueva iglesia. En cuanto hicimos el anuncio de la iglesia una pareja hizo una gran donación para la Iglesia. Ese dinero ha sido usado para registrar el nom-



bre Casa de Dios Ministries y obtener toda la documentación necesaria. El Señor nos ha puesto en contacto también con otros ministerios como Ps Suan Gershon de la Iglesia "Coat of Many Colors" de Houston, quien nos ha ayudado mucho en este proceso. El es el invitado especial para predicar en nuestra

Se acuerda del uso de medios de comunicación (prensa y radio) para los tres días de avivamiento en Betel? También hemos transmitido un evento con profecía para el Valle de Dios a través de Radio Alegría. Queremos ser bendición este estado de Texas y ya estamos pensando en como ministrar más en



inauguración el 1 de Enero de 2012.

¿Cual es la visión de Casa de Dios Ministries?

El ministerio no solo es para Bryan-College Station. Es para ser bendición al Valle.

Houston, y otras ciudades. Y finalmente queremos ser bendición a las naciones. Estas naciones vendrán de Texas A & M pero también iremos a las naciones. El año pasado fuimos a Singapur, Malasia e Indonesia para ministrar a varias Iglesias. Este año próximo estamos creyendo a Dios por viajes a otros países

como Colombia y la India. Pero primeramente queremos ver nuestras ciudades transformadas por el poder de Dios. Que esa transformación afecte a nuestras familias, nuestras comunidades y también nuestra nación y poder llevar este mensaje al mundo.

¿Que tipo de eventos tiene en el corazón para hacer?

Vamos a inaugurar la iglesia y hacer conferencias sobre el Espíritu Santo y los dones del Espíritu. Se trata del Espíritu Santo y Fuego. Después ya llevaremos esa conferencia a otros países. En el área internacional el Señor nos ha conectado con pastores de Africa, Europa, Asia.

¿Qué tipo de formación habrá en Casa de Dios?

Queremos tener una escuela bíblica del Espíritu Santo. Será un centro apostólico y profético.

¿Cómo ve el rol de Casa de Dios para la ciudad?

El Señor nos ha estado conectando con otros pastores como pastor Alaniz de Santuario de Alabanza, pastor Gallegos de Iglesia Shalom y JJ Ramírez de SOS Ministries para continuar orando y sirviendo juntos en la ciudad. Creemos que mas pastores se unirán en oración y servicio para la ciudad como ya ha sido profetizado.